

## 運動会特集

## 令和7年度 自治区運動会を開催

令和7年11月16日(日) 野見小グラウンドにて、三世代交流 紅白大運動会を開催しました。

秋晴れの下、小学生からシルバー世代約100人が集い、紅白対抗で7種目を競い合いました。定番の『ジャンケンバトル』、人気の『ティラノザウルスレース』、全員参加の『大玉送り&転がし』など大いに盛り上りました。勝敗は激戦の末、紅組が昨年のリベンジを果たしました。各競技、三世代皆の笑顔や歓声があふれる楽しい時間を過ごせました。



まずは準備体操で体をほぐして



市役所の皆さん

運動会準備から運営、片付けまで、白寿会、中学校育友会、小学校子ども会ほかの皆様、自治区組長の皆様にご協力頂きました。

また、市役所のフレッシュメンバー3名に運営に加え競技参加にもご協力頂きました。

最後にグラウンドや競技備品などを提供して頂いた野見小学校の皆様、本当にありがとうございました。

## 御立自治区ホームページ

ホームページでも自治区の活動状況をタイムリーに発信していくので、是非ご覧下さい。

[おしらせ](#) [規約・細則](#) [提出書類](#) [行事予定（年間・月別）](#) [回覧板](#) [みたちだより](#) [総会](#) [役員紹介](#) [よくある質問](#)

御立自治区事務所（御立児童館内）

〒471-0811  
豊田市御立町5丁目34番地  
TEL 0565-89-0961  
FAX 0565-89-0963

OPEN 毎週 火、金曜日 9:00~12:00



御立自治区  
<https://mitachi-toyota.jp/>



携帯のカメラをかざす

# 熱戦の様子



## 玉入れ



三世代力あわせて

## 大玉送り&転がし



全員参加で玉送り

## じゃんけんバトル



世代を超えて真剣勝負



## 綱引き



親子混合でファイト！

## T-Rexレース



4恐竜が大接戦！

## おたまでリレー



おたまでリレーは  
ここがポイント



## ウルトラリレー



紅白勝敗をかけた  
大会のクライマックス

# 紅組・白組 参加メンバー



優勝した紅組の皆さん



白組の皆さん

## 自治区内トピックス

### 美里交流館交差点



クルマ、人双方の注意喚起の赤色塗装を行いました

### 児童館玄関植木



御立児童館のシンボル松の剪定を行いました

## サツマイモ収穫と石焼き芋



とにかく芋ほりは楽しい！



型の良い芋がたくさん採れました

10月4日、あいにくの雨模様でしたが、環境保全会、白寿会の皆さんのご指導ご協力で子ども会の約80人が参加してサツマイモの芋ほり体験を（景観作物栽培圃場にて）行い、あつあつの石焼き芋も試食しました。

# 自治区笑和会

9月9日に、豊寿園にて笑和会（しょうわかい）を行いました。

敬老会という名称を改め、今年は昭和100年にあたるということで、自治区を支えながら昭和を駆け抜け抜けてこられた皆さんの笑顔があふれ、和が生まれる会と命名しました。



ハワイアンと昭和歌謡



ハワイアン踊りました



昭和生まれの皆さん、笑顔で はいチーズ！

## 環境美化活動



9月14日 自治区内の草刈りを実施



9月22日 学童登校の見守りを実施

## 交通安全市民運動



## “みたち”的ことをもっと知ろう その7



1945年 昭和20年米軍地図参照



2025年 Google Maps参照

### 御立の幹線道移り変わり

80年前の地図を見ると、  
国道301号線は、御立児童館前  
を通っていました。

北方向に森町へ続く道は、地蔵堂  
交差点で分岐し交通の要所でした。

その後、301号線にはバイパスが、  
南北方向には内環状線も整備されま  
した。

野見小学校西交差点には、今でも  
旧301号線の痕跡が見られます。